



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>61 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>5595</b>
Prix	<b>370 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivité. Situé à Cannes, au premier étage d'une résidence sécurisée, ce deux pièces facilement transformable en t3, Développe une surface de 61,78 m<sup>2</sup>. Le charme de ce bien est accentué par la terrasse principale de plus de 15m<sup>2</sup>, offrant un aperçu mer et une vue dégagée sur le jardin arboré. Il dispose d'une grande pièce de vie lumineuse exposé plein sud, revêtu d'un sol en travertin et prolongé d'une terrasse. La cuisine indépendante, aménagée et équipée, prend place sur l'arrière du bâtiment côté rue, avec sa loggia fermée et pleinement vitrée. Le coin nuit dispose d'une grande chambre avec ...

*Exclusive. Located in Cannes, on the first floor of a secure residence, this apartment has a surface area of 61.78 sqm. The charm of this property is accentuated by the main terrace of more than 15sqm, offering a glimpse of the sea and a clear view of the wooded garden. It has a large, bright living room facing south, covered with travertine flooring and extended by a terrace. The independent kitchen, fitted and equipped, is located at the rear of the building on the street side, with its closed and fully glazed loggia. The sleeping area has a large bedroom with parquet flooring which has ...*

## ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

